

Eine Beilage der Zeitung reformiert. Nr. 6.2 vom 10. Juni 2016



Was bisher geschah...

Im Januar 2015: Der Finanzierungsplan und der Baukredit zuhanden der Kirchgemeindeversammlung im Herbst steht.

Das Baubeitragsgesuch an die Landeskirche wird vorbereitet.

Gepräche mit der Denkmalpflege.

9. November 2015: Die Denkmalpflege ist einverstanden.

Der Terminplan für die Bauarbeiten steht.

23. November 2015: Die Gemeindeversammlung heisst den Baukredit über CHF 490'000 gut.

2. Februar 2016: Das Beleuchtungskonzept steht. Die Toiletten im Alten Pfarrhaus sind entfernt und der Arbeitsraum für das Sigristen-team wird eingerichtet.

3. März 2016: Die Arbeiten werden vergeben.

12. April 2016: Der Blumenraum im Alten Pfarrhaus ist fertig.

23. Mai 2016: Baustart! Die Querbänke in der Kirche werden entfernt. Die Turmuhr steht für die Revision still. Die grosse Fräse schneidet den rollstuhlgängigen Zugang zur Kirche. In der Kirche steht ein Bauzelt, um möglichst wenig Staub zu hinterlassen.

